

Según nuestros informes, dentro pocas semanas, se colocará en la iglesia de Ntra. Sra. de los Dolores, el nuevo altar que se construye, dedicado á San Luis Gonzaga.

---

El domingo día 31, á las once de la mañana y en el local de costumbre, se reunirán las Secciones que componen la Junta de la Congregación de la Inmaculada y S. Luis Gonzaga.

---

De nuevo vuelven á circular billetes falsos de 50 pesetas, serie A con el busto de Goya.

El trabajo está hecho con perfección, distinguiéndose sin embargo de los legítimos en que la fecha de emisión de los falsos es de 1.º de Octubre de 1889 y la de los legítimos de 1.º de Junio del mismo año.

Los billetes falsos á que aludimos, son los que por el dorso contienen dibujos de angelitos.

---

El día 17 celebró en Madrid su junta general reglamentaria el Apostolado de la prensa, que, como saben nuestros lectores, ha entrado en el sexto año de su existencia, después de haber repartido gratuitamente en los cinco años anteriores más de medio millón de obras que han hecho mucho bien en las clases populares.

Presidió esta junta el director del Apostolado, P. Garzón, y en ella pronunció un discurso el eminente P. Fita, excitando á los socios á proseguir generosamente la obra comenzada, para bien de la religión y de la patria. El presidente, también dirigió su autorizada palabra á la concurrencia, recordando los trabajos hechos é indicando la senda que para lo sucesivo convendría seguir.

Los discursos de los ilustres religiosos, causaron muy grata impresión al auditorio, en el que se hallaban notables personalidades de la política, de la milicia, de la aristocracia y de la literatura.

---

Ha sido nombrado ingeniero jefe de brigada, de la provincia de Málaga, D. Ramón Castañer, natural de esta población.

---

Mañana domingo, á las 4 y media de la tarde, los colegiales y encomendados del Colegio de las Escuelas Pías de esta población, repre-